

POLICIA HERIDO. Liverpool, Gran Bretaña, julio 28 (AP). Un policía herido es atendido por varios de sus colegas, durante los disturbios de hoy en el sector Toxteh, de Li-

Cañonean del Libano enclave pro-israelí

Jerusalén, julio 28 (Latin-Reuter). Fuerzas palestinas en el Líbano, rompieron dos veces hoy su endeble alto al fuego con Israel, cuando cañonearon el enclave cristiano proisraelí del Sur del Líbano, dijo el alto mando militar judio.

Los guerrilleros atacaron aldeas cristianas al alba y otra vez varias horas más tarde, pero ni las fuerzas israelíes, ni los milicianos cristianos, devolvieron el fuego, dijo.

El alto al fuego, patroci-

nado por Washington, entre israel y los guerrille-ros palestinos que entró en vigor el viernes, abarcó el enclave controlado por el renegado mayor del ejer-

cito libanés Asad Haddad. Entretanto, los líderes israelies examinaban la forma con que el gobierno manejó las dos semanas de lucha a través de la frontera libanesa, que culminó con el cese de hostilidades

Un parlamentario opositor afirmó ayer en la Pasa a la página 28

Plan de recuperación de café inicia Brasil

Brasilia, julio 28 (AP). El gobierno empezó a pre-parar hoy un "plan de parar hoy un "plan de emergencia" para rehabi-litar las plantaciones de café devastadas por las bajas temperaturas de es-te año que causaron la pérdida del 45 por ciento de la cosecha de 1982.

Funcionarios de los ministerios de Hacienda, de Industria y Comercio y de Planificación, convinieron en reunirse desde hoy para delinear el programa de auxilio a los caficultores, afectados por una re-ducción de 11 a 13 millones 1981-82 que concluirá en septiembre del año próxi-

La semana pasada se había calculado que las pérdidas ocasionadas por las heladas, consideradas entre las cuatro peores de este siglo, ascenderían a unos ocho millones de sa-

La contracción de la próxima cosecha repercutió en el mercado internacional en los últimos días. con una subida de los precios, que se encontraban

Pasa a la página 13

Fuerzas militares en Cortejo Real inglés

Londres, julio 28 (AP). Cuando el principe Carlos Lady Diana Spencer se dirijan en sus respectivos carruajes a la catedral de San Pablo, donde contra-erán matrimonio mañana. pasarán junto a hileras de silenciosos soldados cuyas unidades han luchado durante siglos por la corona británica. Más de 3.000 soldados,

marinos y miembros de la Fuerza Aérea de las Fuerzas Armadas Británicas, canadiense y australiana se alinearán a lo largo del trayecto de 3,3 kilómetros que seguirá el cortejo real desde el Palacio de Buckingham hasta el templo.

Los soldados, vestidos indistintamente con uniformes azul y rojo, pecheras plateadas, faldas escocesas y cascos de piel de oso, le impartirán a la procesión un aspecto espectacular de extraordinario colorido. Once bandas mi-litares, emplazadas a lo largo de la ruta, interpre-tarán aires marciales y

fanfarrias. La guardia militar, firmemente en atención, representará el pasado militar de Gran Bretaña.

El príncipe Carlos es co-ronel en jefe de algunos de los regimientos del Ejérci-

Pasa a la página 27

Esplendor y pompa en boda de Londres hoy

Londres, julio 28 (Latin-Reuter), Reves, reinas, presidentes, primeros ministros y otras figuras internacionales se han dado cita en Londres, para asistir a la boda del Príncipe Carlos y Lady Diana Spencer.

del Principe Carlos y Lady Diana Spencer.

Los presidentes de cuatro países europeos —Francia,
Alemania Federal, Portugal e Islandia— se encontrarán entre las 2.500 personas que presenciarán
mañana la ceremonia en la Catedral de San Pablo.

Los Estados Unidos estarán representados por la es-

posa del presidente Ronald Reagan, Nancy.

De los 29 miembros de familias reales extranjeras
que asistirán a la boda, 17 participarán del cortejo que marchará desde el Palacio de Buckingham hacia San

Los 17 pertenecen a la realeza europea y poseen

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACAMPAN. Londres, julio 28 (AP). Varias personas acampan frente a la Catedral de San Pablo, a fin de presenciar la boda del Príncipe Carlos con Lady Diana

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, julio 28 (AP). Los precios bajaron hoy en el Mercado de Valores al perder vigor la reanimación de las últimas dos sesiones.

Pasa a la página 29

Derribará Siria aviones ieracline

Damasco, julio 28 (Latin-Reuter). Siria reiteró hoy que está dis-puesta a derribar aviones israelíes si estos con-tinúan sobrevolando el territorio libanés.

Un comentario oficial de Radio Damasco, dijo que Israel había violado el cese de fuego de cuatro días

Pasa a la página 29



ACCIDENTE. México, julio 28 (AP). Mapa que señala el lugar donde se estrelló un avión DC-9, de Aeroméxico, cerca de Chihuahua. Hubo numerosos muertos como resultado del accidente.

vínculos de sangre con la familia real británica. Entre ellos se encuentra la princesa Grace de Mónaco, y su hijo el príncipe Albert, cuya Casa Real está lejanamente emparentada

Los reyes, reinas, príncipes y princesas son el Rey Balduino de Bélgica, y su reina, el Rey Olav de Noruega con el príncipe heredero y la princesa, la Reina Margarita de Dinamarca y su consorte, el Rey Carlos Gustavo y la Reina de Suecia, la Reina Beatriz de Holanda y su

Pasa a la página 30

Sacerdote muerto a balazos en Guatemala

Guatemala, julio 28 (AP). Desconocidos mataron hoy a balazos al sacerdote norteamericano Stanley Rother en su parroquia de la ciudad de Santiago Atitlán, informó la Embajada norteameri-

El Consulado norteamericano dijo que no tenía más información.

El reverendo Rother, de 46 años, fue el primer samuerto aquí y el cuarto asesinado en Guatemala este año, se informó.

No hay teléfonos en San-tiago Atitlán, a unos 80 kilómetros al occidente de esta ciudad, pero en Oklahoma City, Estados Unidos, el reverendo Da-vid Monaghan, vocero de la diósesis que patrocina la misión donde trabajaba Rother, dijo que éste

Pasa a la página 28

Terremoto en Irán: 18 muertos y 200 heridos

Londres, julio 28 (Latin-Reuter). Por lo menos 18 personas murieron y otras 200 resultaron heridas al registrarse esta noche un movimiento sísmico en una región de Irán, que había sido devastada el mes pasado por otro terremoto, informó Radio Teherán.

La emisión, captada aquí, dijo que el terremoto tuvo su epicentro en Gol-baf, en la sudoriental pri-vincia de Kerman, donde murieron, en junio, más de 1.000 personas como consecuencia de un fenómeno similar.

La radio dijo que el Centro Geofísico de la Uni-versidad de Teherán, pudo determinar que el sismo de esta noche tuvo una violencia de entre 6 y 7 grados de la Escala abierto de Richter

El Instituto del Servicio Geológico de los Estados Unidos, de Golden, Colorado, había informado previamente que el terremoto de esta noche alcanzó el grado 7,3 de la Escala de Richter. El Instituto dijo que el fenómeno afectó la provincia de Khorosan, al norte de Kerman, a partir de las 17:23 GMT.



EN VISPERAS DE BODA. Londres, julio 28 (AP). El Príncipe Carlos de Inglaterra y su prometida Lady Diana Spencer, durante la entrevista difundida hoy por la televisión de British Broadcasting. Lady Diana hará los votos de la tradi-

cional ceremonia, matrimonial anglicana pero, la igual que muchas otras novias modernas, omitirá la promesa de obedecer a su esposo.